

☆ みんなで過ごせるのもあとわずか...

3月11日(金)のぼっちタイムの時間にサフライズを行いました。体育館での歌の練習を、5年生の時にお世話になった川北小の崎田先生に聴いていただきました。みんなの歌を聴いていただいた後、テレビに画面をつなげ、崎田先生に登場していただきました。歌のアドバイスと卒業に向けての励ましの言葉をいただきました。その中で、「橘というふるさを大切にしてください」とメッセージがありました。最高の橘小学校を誇りに思っている日々も、これからの日々も過ごしてほしいなと思います。歌に想いを乗せて、最高の卒業式を目指してほしいと思います。崎田先生ありがとうございました。



感謝

2時間目には2年生の時に世話になった安井先生がサプライズで出演してくださいました。大きくなったみんなのことに驚きながら、一人ひとりに思い出を語ってくださいました。2年生の時のおもしろいエピソードも交えながら、みんなの笑い声で包まれる中、楽しく聴いていました。お話の最後には大切なメッセージを残してくださいました。「失敗は過去のこと。アップデートされるまで何回も挑戦してください。挑戦するのが大切。」というこれから中学生になるみんなに、熱いメッセージを送ってくれました。安井先生ありがとうございました。



感謝